



Ensayo

Nombre del Alumno: David Ramírez López

Nombre del tema: Redacción en español

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Redacción en español

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre: I

Redacción en español

La redacción es una forma de publicación en la que se combinan (lo que se llama redacción) múltiples fuentes de texto y se modifican ligeramente para crear un único documento. A menudo, esta es una forma de combinar una serie de ensayos sobre un tema similar en una pieza final cohesiva. El término también se puede usar para describir la eliminación de partes del contenido de un documento, generalmente reemplazado por un rectángulo negro que indica la eliminación, aunque este uso no ha sido documentado por la autoridad, por ejemplo, aunque las versiones anteriores solo proporcionaron esta definición. Por ejemplo, los documentos originalmente clasificados publicados bajo las leyes de libertad de información pueden contener información confidencial redactada de esta manera. Este uso se analiza en el artículo bajo el nombre alternativo de la práctica, desinfección. La escritura es la expresión de información en el lenguaje escrito. La definición académica clásica sostiene que es “poner por escrito cosas que han sucedido, acordado o pensado de antemano”. Hay una diferencia entre la escritura y la composición, donde los elementos se crean o combinan a voluntad, con total libertad y una cantidad más o menos abundante de originalidad impagable. Poemas, cuentos, cuentos, novelas y ensayos son composiciones, y la calidad de una composición como obra de arte es indiscutible. En la llamada sociedad del conocimiento actual, escribir bien es algo muy difícil, y Muy difícil. A menudo escucho quejas de los profesores, Es una pena que "muchos alumnos escriban mal", escuchar o leer también es habitual Críticas a la degradación de la lengua escrita en general y en los medios comunicación específica. Pero cuando los que lamentan el presente La última tecnología, limitando sus críticas y explicando lo que significa para ellos. "Bien escrito", es fácil detectar inconsistencias serias. algunos lo encuentran vergonzoso Pobre vocabulario; por otros errores ortográficos; otros son generalmente malos presentar Pero la verdad es que podemos pararnos perfectamente frente al texto. Es bonito ser “la persona de letras” para escribir bien, es decir, para escribir lo suficiente. La palabra escrita es esencial para cualquier actividad moderna. Un lenguaje humano único es un medio especial de expresión individual y comunicación entre personas. Este medio externo del lenguaje (la liberación o exteriorización de un lenguaje interno complejo) puede expresarse oralmente o por escrito. El

lenguaje escrito tiene ciertos requisitos que no se pueden cumplir con el lenguaje hablado. Esto se deriva de la naturaleza de estas manifestaciones y del entorno en el que se desarrollan. Por otra parte, las expresiones orales pueden utilizar no sólo el lenguaje, las propias palabras, sino también otros medios, como la entonación, los matices específicos, los movimientos corporales, los silencios importantes, el entorno del interlocutor o el ambiente externo, en definitiva, la posibilidad de repetición, explicaciones, elaboraciones, silencios o sugerencias para promover la comprensión en función de las necesidades individuales del oyente, en lugar de entregarse de forma rígida y colectiva para expresarse. Escribir es un proceso difícil y lento ya que requiere tiempo, dedicación y paciencia. Algunos escritores necesitan mucho tiempo y borradores para completar su trabajo final. proponer. Algunos textos siguen procesos de producción complejos, es decir, requieren una Piense de principio a fin para que la idea original pueda ser revisada durante todo el proceso de escritura. De esta manera, la idea original se puede cambiar por completo o por completo. parte del producto final. así como un buen escultor, o un buen pintor, o un buen correo, o un buen escritor Son ellos quienes planifican, diseñan, fabrican y rehacen constantemente sus creaciones. Es por eso Así que escribir es otro proceso creativo. buen escritor antes de la llegada El producto final debe anticipar, escudriñar y reformular ideas, utilizar todos los recursos disponibles y recorrer las ideas. escritura. Ya sea un trabajo o un simple pasatiempo, sea cual sea su trayectoria profesional, es importante hacerlo bien. Por supuesto, no todos nacemos con este talento, pero casi todos podemos desarrollar buenos hábitos para mejorar nuestra escritura y comprensión. Esto significa que no importa qué tipo de texto quieras escribir, escribirlo bien valdrá la pena. Ya que en pocas palabras el escribir es un arte y una habilidad. Es la medida de utilizar ciertos procedimientos para asegurar la coherencia del texto. Es parte del proceso de aprendizaje de nuestros estudiantes y parte de nuestra vida como científicos, ya que cada día generamos nuevos conocimientos en investigación para el beneficio de las generaciones futuras.

Nuestros artículos requieren precisión, coherencia y un lenguaje correcto. La información debe transmitirse fácilmente para que otros puedan entender lo que estamos tratando de transmitir. La mejor forma de aprender

a escribir es leyendo. Como una cámara que captura una imagen, creamos nuevos conocimientos aprendiendo conocimientos previos de la lectura.

REFERENCIAS

Antología UDS (Todos los párrafos utilizados)

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LPS/727821e2ef7bef6e01353cb90a914608-LC-LPS104%20REDACCI%C3%93N%20EN%20ESPA%C3%91OL.pdf>

de acuerdo a los autores “El propósito de la asignatura y Redacción en español es desarrollar tus competencias comunicativas al ejercitar los dos ejes o habilidades de la lengua...” (Taller de lectura y redacción I. / Secretaria de educación pública. / María Cristina Sánchez Rodríguez / 2014 / México / ISBN en trámite Y Taller de lectura y redacción I. / Editorial patria / Carlos Zarzar Charur / México / 2021 / ISBN: 978-6077447559) es redacción en español